

Reses Anggota DPR RI Dilakukan di 22 Lokasi di Kalsel



Sumber gambar:

<https://apahabar.com/2021/12/ada-paket-semako-puan-maharani-saat-anggota-fraksi-pdip-dpr-ri-reses-di-kalsel/>

Anggota Fraksi PDIP DPR RI Dapil Kalimantan Selatan, Hj Aida Muslimah, menggelar reses dan bagi-bagi sembako untuk masyarakat, Sabtu (25/12/2021). Reses dilaksanakan di Kantor DPC PDIP Banjarmasin, Jalan Pramuka Rt 12, Nomor 37, Kelurahan Pengambangan, Banjarmasin Timur, Kota Banjarmasin, Provinsi Kalsel.

Kegiatan tersebut turut didampingi Ketua DPC PDIP Banjarmasin, Muhaimin, dan dihadiri puluhan kader partai. "Untuk reses kali ini beda karena kita dikawal oleh struktural partai dan ada paket yang dibagi dari Fraksi," kata Aida setelah penyerahan paket sembako secara simbolis. Untuk lokasi pertama, Aida memilih Kota Banjarmasin sebagai lokasi menyerap aspirasi dan pembagian sembako.

Ia mengatakan, pembagian sembako beras saat reses merupakan kesepakatan Puan dan para anggota Fraksi PDIP DPR RI dalam rangka membantu masyarakat yang kini masih menghadapi pandemi. Perempuan yang duduk di Komisi II DPR RI ini, mengaku, pembagian beras ini adalah bentuk solidaritas Fraksi PDIP DPR RI kepada masyarakat. Sementara itu, Muhaimin mengapresiasi para kader partai yang melibatkan struktural partai saat reses. "Karena selama ini stakeholder yang ada dibawah ini tidak tersentuh, tapi kali ini tersentuh semua. *Alhamdulillah* kami bersyukur, kami juga turut dilibatkan," kata Muhaimin. Ada 2 ribu paket sembako bergambar Ketua DPR RI Puan Maharani yang dibagikan Aida kepada masyarakat di 22 lokasi reses.

Sumber berita:

1. <https://banjarmasin.tribunnews.com/2021/12/25/reses-anggota-dpr-ri-dilakukan-di-22-lokasi-di-kalsel>, *Reses Anggota DPR RI Dilakukan di 22 Lokasi di Kalsel*, 27 Desember 2021.

2. <https://apahabar.com/2021/12/ada-paket-sembako-puan-maharani-saat-anggota-fraksi-pdip-dpr-ri-reses-di-kalsel/>, Ada Paket Sembako Puan Maharani saat Anggota Fraksi PDIP DPR RI Reses di Kalsel, , 27 Desember 2021.

Catatan Berita:

Masa Reses

Masa reses merupakan masa dimana para Anggota Dewan bekerja di luar gedung DPR, menjumpai konstituen di daerah pemilihannya (Dapil) masing-masing. Pelaksanaan tugas Anggota Dewan di dapil dalam rangka menjaring, menampung aspirasi konstituen serta melaksanakan fungsi pengawasan dikenal dengan kunjungan kerja. Kunjungan kerja ini bisa dilakukan oleh Anggota Dewan secara perseorangan maupun secara berkelompok.

(Sumber: <https://www.dpr.go.id/tentang/tahun-sidang>)

Masa Reses adalah masa di mana DPR melakukan kegiatan di luar masa sidang, terutama di luar gedung DPR. Misalnya untuk melakukan kunjungan kerja, baik yang dilakukan anggota secara perseorangan maupun secara berkelompok. Masa reses diadakan pada persidangan terakhir dari satu periode keanggotaan DPR.

(sumber: <https://id.wikipedia.org/wiki/Reses>)